
 

Montageblatt Racing Bremsscheiben original BMW Felgen                    
Mountingsheet  Racing Brakediscs original BMW Wheels 

 

Einbauhinweis: 
 
1. Bitte lesen sie sorgfältig das Kapital 9 (Vorderrad) in ihrer BMW Betriebsanleitung 
2. Die Auflagefläche der Bremsscheibe auf der Nabe muss absolute sauber und eben sein. 
3. Die ABS Ringe in der original vorgesehenen Position einbauen. 
4. Die mitgelieferten Buchsen (5 Stück) von der Felgeninnenseite aus in beiden Bremsscheiben innen 

einsetzen. 
5. Gewindebohrungen in der Felge reinigen. 
6. Die original Befestigungsschrauben (M8x27 Flachkopf) für die Bremsscheiben mit 19 Nm Drehmoment 

über Kreuz anziehen. (Loctite Schraubensicherung wird empfohlen) 
7. Nach dem Einbau neuer Bremsscheiben immer neue Bremsbeläge verwenden! 

8. Einfahrvorschriften zu neuen Bremsscheiben / Belägen in der Betriebsanleitung beachten. 
Vollbremsungen in der ersten Zeit vermeiden! 

 

Mounting instructions: 
 

1. Please read carefully the chapter 9 in your BMW owners manual (frontwheel) 
2. Contact area should be clean and flat 
3. Place the ABS rings in the original position like destined 
4. The five bushes which are included for each disk must be insert from the inside of the rims. 
5. Clean the screw windings inside the rim. 
6. Tighten the original screws (M8x27 flathead) with 19 Nm over cross. For safety take Loctite screwglue 
7. Always use new brake pads when mounting a new disc. 
8. Follow the running in instructions about new brakediscs / pads in your manual. Avoid hard braking 

action in the first time ! 
 

    
(5x) Buchsen/Insert            von innen einsetzen/insert from inside         Einbauhinweise beachten/Fitting insturctions 

 
Anzugsdrehmomente: 

- Bremssattelschrauben (M10x65) 39 Nm 
- Steckachse in Gewindebuchse (M24x1,5) 50 Nm 
- Klemmschrauben in Achsaufnahme (M8x35) 19 Nm 

 

Tightening Torque: 
- Brakecaliper ( M10x65) 39 Nm 
- Axel (M24x1,5) 50 Nm 

- Clamp screw (M8x35) 19 Nm 
 


